



Un champion au collège!

publié le 09/01/2023

Descriptif :

Un champion au collège ! Arthur Préveaux (3C) finit 1er dans sa catégorie aux championnats départementaux de cross-country

Ce weekend avaient lieux les championnats départementaux de cross-country sur le site des Sablons à Poitiers. Toutes nos félicitations à Arthur Préveaux, élève de 3C qui a terminé 1er de ce cross dans la catégorie Minimes. Un bel engagement et un chrono au top qui méritent d'être soulignés !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.